
数理学院召开主题教育学生座谈会 

 

2023 年 5 月 6 日下午 3 点，数理学院在睿智楼三楼会议室

召开本学期第一次主题教育学生座谈会，会议由副院长赵延忠教

授主持。 

本次学生座谈会，紧密结合主题教育调研主题，主要针对学

院开设的数学类及物理类课程的教学方法、教学效果、教学内容

及期中考试等情况进行调研。来自水利电力学院、土木工程学院、

计算机系共计 40余名学生参加了本次座谈会。 

学生们普遍反映数学类课程需要加大作业量来巩固之前的

知识点，物理类课程作业最好每节课后留一两道题加深对课堂内

容的理解。对于大学物理实验课程，实验室开放时间不够；班级

人数过多，导致教师演示实验部分学生看不到；实验器材套数不

够；实验预习及实验补做效果一般。另外，学生反映部分教师上

课点名范围过小，习题无反馈，固定答疑时间等。针对期中考试，

学生希望能够进行考前辅导，知识点串讲。而对于教学环境，综

合楼阶梯教室，使用多媒体教学时，大量的黑板被幕布覆盖，导

致黑板实际使用面积过少，严重影响教学效果。 

本次座谈会收到各类意见和建议 20 余条，赵院长表示将会

及时反馈相关教师和相关部门进行讨论和改进。 

 


